平成19年6月21日(木)

枚方市議会 全員協議会 記録

枚方市議会全員協議会 会議録目次

平成19年6月21日(木)

出席議員	1
出席理事者	1
事件名	1
開議宣告(午後4時31分)	2
全員協議会の傍聴並びに撮影を許可する旨の大隈恭隆議長の発言	2
「談合被疑事件について」	2
中司 宏市長の説明	2
本件に係る質問は一般質問で行う旨の大隈恭隆議長の発言	2
散会宣告(午後4時34分)	3

枚方市議会全員協議会 会議録

平成19年6月21日(木曜日)

出席議員(34名)

1番 榎 本 正勝 13番 出 来 成 元 25番 出 林 薫 2番 枝 14番 高 橋 伷 介 26番 正信 前 田 富 有 山 3番 畄 沢 龍 15番 池 上 典 子 27番 大 森 由紀子 男 4番 野 П 光 16番 伏 見 隆 28番 小 野 裕 行 5番 広 瀬 ひとみ 17番 福 留 利 光 29番 池 上 公 也 6番 淳 子 18番 桝 則 30番 出 井 宏 石 村 田 義 7番 伊 藤 和嘉子 大 央 司 19番 塚 光 31番 森 裕 8番 中 秀美 野 村 代 西 20番 生 32番 河 西 正 義 村 健 史 三 孝 之 9番 西 21番 島 33番 西 田 政 充 鷲 10番 堀 野 久兵衞 22番 見 信 文 34番 堀 井 勝 高 野 陛 23番 松 夫 11番 寿 浦 幸 12番 千 葉 清 24番 大 隈 隆 司 恭

出席理事者

市 均 長 中 一 宏 環境保全部長 伊 丹 =副 市 长 木 下 誠 環境事業部長 西 尾 和 男 教育 長 髙 野 勝 都市整備部長 脇 田 隆 水道事業管理者 内 Ш Ż 土木部長 梅 崹 茂 喬 病院事業管理者 中 島 輝 治 下水道部長 中 東 輝 男 玾 事 栗 原 正 夫 重点プロジェクト推進部長 理 事 皓 中 寺 農 斉 田 理事兼総務部長 水道局長 奥 野 章 郡 史 郎 理事兼会計管理者 池 TF. 明 市民病院事務局長 楠 田 善 小 田 危機管理部長 渕 哲 夫 教育委員会事務局教育次長 行政改革部長 吉 孝 成 田 司 南部 市長公室長 久美子 教育委員会事務局管理部長 永 田 企画財政部長 井 原 基 次 木 村 和 子 財務部長 進 横 田 教育委員会事務局学校教育部長 市民生活部長 高 井 法 子 西 村 俊 雄 健康部長 野 邦 広 教育委員会事務局社会教育部長 久 福祉部長 藤 濹 秀 治 伊藤 久治

事件名

1. 談合被疑事件について

市議会事務局職員出席者

事務局長 正 行 議事課長 武 幸 信 Щ 田 事務局次長 伊 隆 事務局スタッフマネージャー 祥 文 藤 五 島

(午後4時31分 開議)

- **○大隈恭隆議長** ただいまから全員協議会を開き、議会から要請しました談合被疑事件について、理事者の説明を聴取します。
- **○大隈恭隆議長** 協議に先立ち申し上げます。

本協議会の傍聴並びに撮影は、議長においてこれを許可します。

なお、本会議場に確保した傍聴席を上回る傍聴希望者が来られた場合は、第4委員会室で モニタースピーカーによる傍聴を許可します。御了承願います。

- **○大隈恭隆議長** これから協議に入ります。
- **○大隈恭隆議長** 談合被疑事件についてを議題とします。

理事者から説明を求めます。中司市長。

〇中司 宏市長 先ほど、小堀副市長が談合で起訴されるという報告を受けました。起訴は免れるのではないかという思いも持っておりましたので、本当に残念でなりません。

市役所の捜索、逮捕に続き、こうした事態に至ったことは、まさに断腸の思いであり、市 政の最高責任者として、市民の皆様並びに議員の皆様に多大な御心配と御迷惑をおかけし、 改めておわび申し上げます。

現時点では、起訴理由等の詳細がまったく把握できておらず、議員の皆様に十分な説明を することができませんし、具体的な対応についても、検討できておりません。

私自身は、今なお小堀副市長を信じており、談合にかかわったとは思っていません。もちろん、私自身もかかわっておりませんが、起訴という事実は厳粛に受け止めなければなりませんし、大きな責任を感じています。

第2清掃工場の建設は、本市にとって最重点の課題であり、これまで地元の皆様の理解を 求めながら、環境面で世界最高水準の施設を造ること、そして、談合など不正のない事業に することを目指して、職員と一丸となって取り組みを進めてきました。

また、入札・契約制度についても、これまでから説明しておりますように、入札監視員制度の設置、郵便入札や電子入札の導入など、公正で透明なシステムの確立に向けて改革を重ねてまいりました。そうした取り組みにもかかわらず、結果として、今回の事態を招いたことの重大さを改めて受け止めております。

今後は、昨日の議会でいただきました決議の重さをしっかりと受け止め、市として徹底した調査、検証を行ってまいります。具体的には、外部の有識者による調査委員会を立ち上げるとともに、庁内においても事務処理のプロセスを改めてチェックをし、対応策を検討する場を設けてまいります。

こうした事態に直面し、私自身の責任についてもいずれ明らかにしてまいりますが、現段階では、原因の徹底究明と談合防止策の確立なども含めて、事態の収拾を最優先させ、まずは一日も早い信頼回復に努めることが、市政の責任者としての責任を全うするためにとるべき道であると考えております。

その上で、市民や議会の皆さんの声も受け止めながら、私自身の責任の在り方について判断してまいりますので、御理解いただきますよう、よろしくお願い申し上げまして、御報告とさせていただきます。

○大隈恭隆議長 本件に対する御質問、御意見は、あすの一般質問でお願いします。

○大隈恭隆議長 以上で、本協議会の協議事件はすべて終了しました。 よって、全員協議会はこれをもって散会します。 (午後4時34分 散会)